

3- DESPLAZAMIENTOS DE LOS ESCLAVOS AFRICANOS

c) LOS INDÍGENAS EN CUBA

Cuba fue una de las primeras colonias a las que llegaron los esclavos africanos, motivado por la **temprana extinción de la población indígena** ¹ a manos de los colonizadores españoles y la creciente necesidad de explotar las nuevas tierras conquistadas.

El período comprendido desde finales del siglo **XVI** hasta principios del **XVII**, se considera la etapa de **introducción de la esclavitud africana** en Cuba. Ante la falta de fuerza de trabajo para continuar la colonización, los españoles comenzaron a traer pequeñas cantidades de esclavos africanos. Pronto **estas cantidades resultaron insuficientes** ante el desarrollo de las plantaciones de azúcar y café.

https://www.ecured.cu/Esclavitud_en_Cuba



¹ El **arawak** es el nombre de varios **pueblos indígenas** de las Antillas. Incluían a los taínos, que ocupaban las Antillas Mayores y Bahamas

<https://es.wikipedia.org/wiki/Arahuacos>